

JTA f. Anna Kreß u. Sohn Hermann

18.00 h Sühnerosenkranz

Kollekten: für Katholiken in der Diaspora

18.30 h Dekanatsabendmesse in St. Michael Neuho

Montag, den 16. September 2024

**Fl 18.30 h Rosenkranz
19.00 h Hl. Messe**

Dienstag, den 17. September – Hl. Hildegard. v. Bingen

**Dö 18.30 h Rosenkranz
19.00 h Hl. Messe**

SH 10.00 h Hl. Messe

Mittwoch, den 18. September 2024

Bu 9.00 h Hl. Messe

Fl 9.00 h Hl. Messe

Donnerstag, 19. September – Hl. Januarius

Fl 19.30 h Aussetzung u. Komplet

**Ma 18.00 h Familiengebet/ Rosenkranzgebet
18.30 h Hl. Messe**
um geistliche Berufungen aus unseren Fam.
f. alle Kinder u. Jugendlichen aus unserer
Pfarrgemeinde

**Rü 18.30 h Rosenkranzgebet
19.00 h Hl. Messe**
2. Sterbegottesdienst f. Reiner Selent
2. Sterbegottesdienst f. Wilhelm Röhrig

Freitag, den 20. September 2024

Fl 12.30 h Schülermesse

**Sw 18.30 h Rosenkranz
19.00 h Hl. Messe**
f. Bruder Otto Gärtner

Samstag, den 21. September - Weltfriedenstag

Fl 15.00 h Beichtgelegenheit

18.30 h Vorabendmesse
3. Sterbegottesdienst für Harald Wolf
JTA f. Anna Wolf
7. JTA f. Petra Gärtner u. f. leb. u. verst. Angeh. d.
Fam. Gärtner, Auth u. Jobst

Rü 18.00 h Vorabendmesse
JTA f. Ferdinand Jahn
f. Gundolf Hofmann



Pfarramt Flieden Hauptstraße 25 36103 Flieden Tel.: 06655/1510 Fax: 06655/910168 Homepage: katholische-kirche- flieden.de E-Mail: christkoenig@pfarrei- flieden.de Öffnungszeiten: Mo-Do: 9-12 h Do 17-19 h	Pfarramt Rückers Kirchgasse 7 36103 Rückers Tel: 06655/ 2554 Fax: 06655/ 2591 E-Mail: rueckers@pfarrei- flieden.de Öffnungszeiten: Mi: 8.30–12.00 h Fr. 8.30–12.00 h	Pfarramt Magdlos Federwischer Straße 36103 Magdlos Tel.: 06669/259 Fax.: 06669/918956 E-Mail: sankt-joseph- magdlos@pfarrei.bistum- fulda.de Öffnungszeiten: Mi 9-13 h
--	--	--

Samstag, den 14. September – Kreuzerhöhung

Fl 15.00 h Beichtgelegenheit

18.30 h Vorabendmesse
Einführung der neuen Messdiener
JTA f. Leo u. Erna Halbleib
f. Friedhelm Larbig u. Angeh. d. Fam. Weber

Rü 18.00 h Vorabendmesse
f. Alwin, Elisabeth u. Josef Lauer
JTA f. Gerhard Schmitt, leb. u. verst. Angeh.
3. Sterbegottesdienst f. Walter Schuhmann
1. JTA f. Traudl Kraus
f. Fam. Ullrich

Sonntag, 15. September – 24. Sonntag im Jahreskreis

Bu 9.00 h Hl. Messe
Einführung der neuen Messdiener
JTA f. Erna Sämann
JTA f. Maria Krah

Dö 8.00 h Hl. Messe
JTA f. Willi Kullmann
JTA f. Lioba Kullmann

Fl 10.00 h Hochamt
f. Robert Betz
f. Maria u. Josef Auth, leb. u. verst. Angeh.
f. Rudolf Hüfner, leb. u. verst. Angeh.

17.00 h Vesper

Ma 11.00 h Hl. Messe

f. Anna Auth, leb. u. verst. Angeh.
f. Anni Menzl, leb. u. verst. Angeh.

Sonntag, 22. September 2024

Wallfahrt nach Kleinheiligkreuz

Fußwallfahrt: Treffpunkt 6 Uhr vor der Kirche Flieden

**Radwallfahrt: Treffpunkt 8 Uhr bei Blumen Kreß,
Zentstr.**

Hl. Messe in Kleinheiligkreuz ca. 11 Uhr

Dö 9.00 h Hl. Messe
f. Maria u. August Seng u. Angeh.

**15.00 h Seniorentreff der Pfarrei im DGH
Döngesmühle**

Fl 10.00 h Hochamt
Parallel dazu Minikirche im Pfarrheim
JTA f. Anna Müller, Arzberg
f. Karl Schaub, Schwestern, Eltern u. Angeh.
f. Leb. u. Verst. Lauer u. Becker
f. Brigitte Webel, leb. u. verst. Angeh.
f. Elsa u. Rudolf Stupp, Maria u. August Kress

15.00 h Seniorentreff im DGH Döngesmühle

17.00 h Vesper

Ma 11.00 h Hl. Messe
JTA für Hans Lothar Müller u. verst. Angeh.

18.00 h Sühnerosenkranz

Sw 8.00 h Hl. Messe
JTA f. Maria Jahn u. Angeh.

Kollekten: für die Caritas

18.30 h Dekanatsabendmesse in St. Michael Neuhof

Infos der Pfarrei Christkönig Flieden

Das Pfarrbüro in Magdlos ist bis zum 18. September 2024 geschlossen.

Das Pfarrbüro in Rückers ist vom 20.-27. September 2024 geschlossen.

FORUM ALTÖTTING 1.-4.8.2024

Bericht einer Teilnehmerin

In diesem Jahr habe ich zum ersten Mal am Forum Altötting mit meinem Sohn 17 Jahre und meiner Tochter 10 Jahre teilgenommen. Nach der Anreise und der Ankunft bei bestem Wetter mussten wir uns zunächst einmal orientieren, was aber mit Hilfe der erfahrenen Teilnehmer schnell geklappt hat.

Die verschiedenen Angebote von Lobpreis, Anbetung und unterschiedlichen Vorträgen haben für jeden Geschmack

etwas geboten. Meine Kinder wurden in der Kinder- und Jugendgruppe schnell integriert und haben ein sehr gutes geistliches, aber auch freizeitliches Programm genießen können.

Meine Tochter sagte mir dann abends, dass sie sich so den Himmel vorstelle, überall Menschen, die freundlich zueinander sind und Gott lieben.

Und so war es auch – eine wirklich geisterfüllte Oase mitten in der Stadt.

Besonders beeindruckend waren auch die vielen anwesenden Priester, die sehr erfrischend und ermutigend das Wort Gottes ausgelegt haben. Ich hatte den Eindruck, dass sie sich selbst auch an den vielen lebendigen Christen in der Messe in der übervollen Basilika stärken konnten.

Das Essens- und Getränkeangebot war sehr reichhaltig und im Emmanuel-Café haben wir uns sehr oft aufgehalten und die leckeren Cocktails und Crêpes genossen.

Insgesamt hat uns die Mischung aus geistlichem Programm und frei gestaltbarer Zeit sehr gut gefallen.

Marien-Andacht auf der Struth

Etwa 40 Gläubige versammelten sich am vorletzten Mittwoch zu Gebet und Gesang am Friedenskreuz auf der Struth. Im Kyrie wurde das Erbarmen Gottes auf die Gemeinde herabgerufen. In den Lesungen aus dem Philipper-Brief und dem Johannes-Evangelium hörten wir, dass sich JESUS, der Sohn Gottes, aus Liebe zu uns Menschen erniedrigte und den Kreuzestod erlitt. Darum hat IHN Gott über alle erhöht und IHM den Namen verliehen, der größer ist als alle Namen. Maria, die Mutter JESU, die auch unsere Mutter geworden ist, hat öfters in ihrem Leben, Leid ertragen müssen, am meisten natürlich bei der Kreuzigung ihres einzigen Sohnes. Deshalb können wir sie in Leid- und Notsituationen immer als unsere Fürsprecherin bei Gott um Hilfe anrufen.

In den Fürbitten und im Vater unser haben wir unsere Anliegen, die Anliegen der Struth und der ganzen Welt vertrauensvoll vor den Thron Gottes gebracht. Höhepunkt der Andacht war, als Pfarrer Maleja den Anwesenden die Kreuzreliquie (=Holzsplitter des Kreuzes Jesu) auflegte und ihnen einzeln den Segen Gottes spendete. Begleitet wurde die Zeremonie von Pia Bagus, die eindrucksvoll dazu das passende Lied „Jesus, berühre mich“ sang. Allen Betern und Helfern, die diese Andacht unterstützt haben, sei ein herzliches und dankbares „Vergelt's Gott“ gesagt.